



NEUBAU SCHULHORT NAUNHOF

Das farbenfrohe Kinderparadies für den Nachmittag

Im Auftrag der Stadt Naunhof entwarf und realisierte AXEL HÖER ARCHITEKTEN einen neuen Schulhort-Bau. Die Stadt im sächsischen Muldentalkreis mit ca. 8.600 Einwohnern liegt am südöstlichen Stadtrand von Leipzig und ist bekannt für ihre zahlreichen Naherholungsmöglichkeiten.

Im Stadtzentrum in unmittelbarer Nähe zur Grundschule entstand ein neues Hortgebäude, welches Platz für 230 Schüler der 1. bis 4. Klassen bietet. Auf über 1000 m² finden Kinder Platz für Spiel und Hausaufgabenbetreuung in unterschiedlich farblich gestalteten Räumen. Eine großzügige Dachterrasse sorgt für lichtdurchflutete Räume im Dachgeschoss. Eine Lehr- und Teeküche sowie multifunktionale Räume unterstützen eine abwechslungsreiche Freizeitgestaltung. Schon von außen lässt sich der Zweck des Gebäudes anhand der spielerischen Farbgestaltung ablesen, die sich vor allem bei den Kindern besonderer Beliebtheit erfreut.

FAKTEN ZUM BAUPROJEKT

Bauort
Naunhof bei Leipzig

Baubeginn
2008

Fertigstellung
2009

Bauherr
Stadt Naunhof

